



Inició pasarela panista con aspirantes presidenciables de 2024

RAFAEL ORTEZ

Esta vez la pasarela fue blanquiazul y sirvió para que el **Partido Acción Nacional (PAN)** presentara de manera formal sus foros "**Cambiamos México, ¡Sí hay de otra!**", en el que destacarán los logros de los gobiernos panistas y el contraste de propuestas frente a Morena, entre las que el presidente del partido, **Marko Cortés**, destacó que es "falso" que esté volver a los militares a los cuarteles. Con perfiles presidenciables como el gobernador de Yucatán, **Mauricio Vila**; la gobernadora de Chihuahua, **Maru Campos**; el presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**, y el diputado federal **Juan Carlos Romero Hicks**, además del gobernador **Mauricio Kuri**, quien solo participó con un video, el PAN arrancó de esta manera la difusión de sus propuestas para las soluciones del país rumbo a la renovación presidencial.

"Tenemos nombres, tenemos equipo y estamos listos para rescatar a México de la destrucción", señaló en un video promocional.

En su mensaje de bienvenida, el presidente nacional del PAN, **Marko Cortés**, destacó que los gobiernos panistas sí dan resultados, y a pesar de recortes y complejidades que pudieran enfrentar sí están a la altura.

"Somos oposición, pero también el partido que construye y propone alternativas. Vamos a seguir así, con valor y con valores, demostrando que sí hay un partido que no se dobla ante el gobierno.

"Queremos que México cambie, pero para avanzar y mejorar, no se trata de cambiar de gobierno sino de actitud y proyecto, que llegue alguien que sí tenga la capacidad de cambio y el talento para hacerlo. Por eso hoy le decimos a México: ¡ánimo!, ánimo porque sí hay de otra y esa otra es con Acción Nacional".

Por otra parte, el legislador **Cortés** recordó que si bien las administraciones panistas "**no son perfectas, tienen errores, sí son los mejores del país**".

En materia de seguridad retomó la iniciativa para ampliar la permanencia del Ejército en las calles y que luego de que algunos gobiernos panistas respaldaron que sigan los militares, **Cortés reviró que es falso que su resistencia a la iniciativa sea para que vuelvan a los cuarteles.**